

# 林いさお通信



ブログ：<http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228  
討議資料No. 52 皇室について 22年1月4日 林いさお後援会

Together!!  
共に!!



上富から見える霊峰富士の山(元日撮影)

新春の  
わが生業に  
おおみこころ  
大御心を  
まこと果たさん  
いただききて

新年一般参賀が2日皇居で行われ、参賀者は前年を上回り、約8万人に達し、天皇陛下は、「人々の幸せと世界の平和を祈ります」とお言葉を述べられました。

今日天皇陛下は、日本国の象徴として数々のご公務を行っておられますが、陛下の最も重要なお務めは祭祀を執り行われることです。宮中での作法等を記された『禁秘御抄』の中で、「凡そ禁中での作法先ず神事、後に他事とす」と、宮中では先ず神事を行うことと記されています。

陛下は、元日も早朝から四方拝、歳旦祭を執り行われました。年頭にあたり陛下のお言葉をいただき、今年一年、私なりの使命を真の心をもって果たしていきたいと思えます。一人一人が、それぞれの使命を果たしていけば、必ず今年が良い年になると信じています。

## ★韓国益山市「川越いも」視察★



無病苗の育苗ハウスを説明する会長(左)

昨年12月、三芳町川越いも振興会の武田信太郎会長さんの農場を、韓国益山市(イックサンシ)のサツマイモ生産者11人が視察に訪れました。

益山市は、サツマイモの栽培面積974ヘクタールで韓国3位。韓国国内の流通量の60%を占める生産の中心地です。韓国国内での産地間競争に勝ち抜き、農家の所得を上げるために、当町のいも振興会の取り組みを視察しました。

特に当町の振興会が、①食用のサツマイモ農家が多く、組織化していること、②いも街道に代表されるように30軒近い農家が幟旗を立てて直売していること等に関心を持ったとのことでした。

韓国では加工用の生産が多いようですが、日本文化の影響で焼き芋、蒸かし芋等も増え、サツマイモの無病苗の育苗システムもスタートしたとのこと。事前にゲル・アースでも街道の様も調査してあったようです。次回は、是非こちらから視察に伺いたいですね。



撫でいもを撫でる参拝者

★いものかみ  
甘藷乃神報恩感謝祭

お正月の元日、二日と三富岡地域の産土神社の神明社で、いも神様への報恩感謝祭が行われました。参列者は、奉納された焼き芋を食べて「撫でいも」を撫でて1年間の無病息災を祈願していました。